

## **Colocó la CFE en Taiwán bono por 750 millones de dólares**

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) colocó un bono amortizable en el mercado Formosa de Taiwán, por 750 millones de dólares a un plazo de 30 años, con lo que se convirtió en el primer emisor mexicano y primer corporativo de América Latina en participar en ese mercado. "El financiamiento obtenido es una muestra de la confianza de los inversionistas internacionales en la CFE como empresa productiva del Estado, en un entorno de oportunidades y competencia que ofrece la reforma energética y que propician el desarrollo competitivo de la institución y del sector de energía en México", señaló la compañía a través de un comunicado. Detalló que el bono con vencimiento en junio de 2047 otorga al inversionista un rendimiento al vencimiento de 5.15 por ciento. La colocación forma parte del programa regular de financiamiento de la CFE para el presente año que aprobó el Consejo de Administración de la CFE y tiene como objetivos financiar proyectos de infraestructura eléctrica a bajo costo; consolidar la presencia en los mercados internacionales de renta fija y ampliar y diversificar las fuentes de financiamiento. El bono cuenta con la calificación internacional BBB+ emitida por las agencias calificadoras Standard & Poor's y Fitch Ratings.

DE LA REDACCIÓN